

Mantendrá su crecimiento este año el sector agropecuario: Cárdenas (El Financiero 13/02/09)

Mantendrá su crecimiento este año el sector agropecuario: Cárdenas (El Financiero 13/02/09) Héctor A. Chávez Maya / enviado Viernes, 13 de febrero de 2009 No se aceptarán presiones de autotransportistas, advierte. En el primer trimestre se entregará 70% del presupuesto. En marcha, programa de desarrollo rural sustentable del sureste. TEZONAPA, Ver., 12 de febrero.- A pesar de la crisis financiera mundial, el sector agropecuario será uno de los únicos que seguirán creciendo en 2009, como lo hizo en 2008, cuando avanzó en más de 3 por ciento por encima de la industria y los servicios, aseguró el secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez. Entrevistado luego de poner en marcha el Programa para el Desarrollo Rural Sustentable del Sur-Sureste del país, confió en que con la entrega de recursos en tiempo se podrá explotar el potencial del campo mexicano y en especial del trópico húmedo para la producción de granos y de productos tropicales. Tras señalar que al primer trimestre de 2009 se habrá entregado 70 por ciento del ejercicio presupuestal de la Sagarpa, que asciende a 70 mil millones de pesos, confió en que a finales de 2009 se logrará una producción superior a 197 millones de toneladas de alimentos. Al referirse a la amenaza del paro de los transportistas, consideró que será un año difícil debido al proceso electoral, pero advirtió que la dependencia a su cargo no se dejará presionar por los posicionamientos políticos, partidistas y electoreros. "Yo lo que he dicho es que o son brazos políticos de un partido o son organizaciones productivas." Inversiones Durante la puesta en marcha del Programa para el Desarrollo Rural Sustentable del Sur-Sureste informó que con una inversión de 500 millones de pesos, el gobierno del presidente Felipe Calderón buscará reforzar la actividad agropecuaria y pesquera, a fin de incrementar su productividad mediante el acercamiento de créditos al sector. Acompañado por el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, señaló que la meta es pasar de 57 a 67 millones de toneladas en producción de alimentos en los estados de Veracruz, Chiapas, Campeche, Quintana Roo, Yucatán, Puebla, Oaxaca y Guerrero, en productos como el maíz, arroz, caña, aceite de palma, hule, jatropha, soya, cítricos, cacao y café. Dijo que la inversión inicial de 500 millones permitirá detonar créditos por mil 687 millones, además de la inversión de 30 empresas privadas por mil 100 millones, de los gobiernos estatales por 300 y cien más de organismos internacionales. En el programa se pondrá atención especial a 126 mil hectáreas del trópico húmedo, como lo anunció en días pasados el funcionario federal, y se pretende reactivar otras 55 mil hectáreas a la siembra de cítricos, café, caña de azúcar, arroz, piña y maíz.